

Siete Años Cumple Hoy el Hospital Pablo Tobón

Siete años de funcionamiento cumple este miércoles el Hospital Pablo Tobón Uribe, el cual comenzó a gestarse en 1954 a raíz del legado testamentario hecho por el ciudadano del cual deriva su nombre. 16 años demoró la construcción del edificio y su dotación, en parte, en medio de un sinnúmero de dificultades.

Estas no han sido ausentes en los siete años de funcionamiento, pero mayores han sido las satisfacciones de sus directivos.

El Tobón Uribe es un hospital donde algunos dan más pero ninguno recibe menos, según la sabia filosofía de su lema.

No tiene ánimo de lucro pero aspira a financiar parcialmente sus costos de operación por medio de aportes de los pacientes por servicios recibidos.

Desde mucho antes de ser puesto en servicio, es su director el médico Iván Darío Vélez Atehortúa, quien explicó que para el hospital, todo paciente, sin excepción, por su dignidad de persona humana, criatura de Dios, merece toda consideración y lo mira como tal y como miembro que es de una familia y una comunidad.

El Tobón Uribe dispone ahora de 135 camas en funcionamiento, pero cuando esté concluido su desarrollo total, tendrá 450.

Presta actualmente estos servicios: consulta externa y hospitalización para las siguientes especialidades: medicina interna, cirugía general, ginecología, oftalmología, urología, cirugía plástica, otorrinolaringología y ortopedia. Igualmente, cuenta con servicios de laboratorio clínico-patológico, banco de sangre, rayos X, farmacia y ambulancia.

El Hospital Tobón Uribe se maneja con criterio de empresa privada y de ahí que no haya sido víctima de agudas crisis financieras que por lo general obligan al cierre de camas y recortes de servicios en otros centros de su tipo.

Es preferible mantener 135 camas bien mantenidas que abrir todas las 450 y tener que cerrarlas después por falta de recursos, sostienen sus directivos.

Tanto en eficiencia como en presentación, en atención al

(Continúa en la Pág. 4 Col. 7)

EL ESPECTADOR

Octubre 26 de 1977 - Pags 1y4

7 Años del Hospital Tobón Uribe

(Continuación de la Pág. 1)

paciente y en nivel científico, el Hospital Pablo Tobón Uribe no tiene nada que envidiar a ningún similar de Colombia.

Entre sus principales proyectos, según el director Vélez Atehortúa, se tiene la apertura de su servicio de urgencias, una necesidad la comunidad medellinense a la cual no se da abasto con lo que funciona actualmente.

Con tal fin, precisó el directivo, el hospital está efectuando sus programas de desarrollo en las distintas áreas, a la vez que busca las respectivas fuentes de financiación.

El Tobón Uribe, "donde algunos dan más pero ninguno recibe menos", no es un hospital rico, ni mucho menos, pero sí racionalmente manejado y que en siete años de eficaces servicios a la comunidad que cumple hoy, puede decir que no ha padecido penuria financiera, ni crisis generadas en el despilfarro o la mala administración.

Siete años cumple el Hospital Pablo Tobón

El 26 de octubre de 1970 se hospitalizó el primer paciente en el Hospital Pablo Tobón Uribe. La prestación de servicios se inició en el sector de clasificados económicos. Hoy están cumpliendo su séptimo año de labores.

El Pablo Tobón es un hospital general, que como institución de utilidad común, no tiene ánimo de lucro. Presta servicios de salud, acordes con las mayores necesidades de la comunidad.

Se originó en 1954, a raíz del legado testamentario de don Pablo Tobón Uribe. Por eso lleva su nombre. A este legado se le sumaron las donaciones hechas por la Andi y por personas naturales y empresas privadas. También los aportes recibidos por el municipio de Medellín y el Fondo Nacional Hospitalario.

Aún no ha completado su programa de desarrollo. Tiene en funcionamiento 135 camas, de las 450 que habrá de tener en su etapa final.

Está abierto a personas de todos los niveles económicos.

Para 1977 espera completar 37 mil consultas médicas, 5.700 pacientes hospitalizados en el año, 5 mil cirugías en pacientes hospitalizados, mil 500 en pacientes ambulatorios, 64.500 exámenes de labo-

ratorio y 10.500 estudios radiológicos.

El principal programa futuro lo constituye la apertura del servicio de urgencias, del cual tiene apremiante necesidad la comunidad.

Su actual director es el médico Iván Darío Vélez A.

EL COLOMBIANO

Octubre 26 de 1977 - Pag 7 A